

Un club financiero

¡Entérate!

Así como tú y tus amigos tienen un club, bien formado, en el que hay reglas y se ayudan, juegan e incluso se aconsejan...

Entre los adultos, y más aún entre los empresarios, también hay clubes.

• Las primeras oficinas de la BMV se ubicaron en la calle de Platero No. 9 (actual calle de Madero) en el centro de la Ciudad de México

• En la actualidad, la BMV se ubica en Paseo de la Reforma 225, Colonia Cuauhtémoc.

Al interior de la BMV el objetivo es que los empresarios se puedan ayudar a conseguir dinero, y así hacer crecer su negocio.

No todas las empresas pueden participar en este club, se necesita tener una solvencia e informar a todos los integrantes que son una empresa seria, bien constituida, que ya tiene ingresos importantes e incluso que sabe hacer frente a sus compromisos financieros, de negocio y de deuda.

Uno de ellos es la Bolsa Mexicana de Valores, mejor conocida como BMV. Este organismo hoy día lo concentran 300 empresas, tanto mexicanas como de origen extranjero.

BOLSA MEXICANA DE VALORES

Los integrantes de la BMV tienen reglas con el objetivo de que todo funcione correctamente, y estas reglas son supervisadas por otras dos instituciones: la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y la Secretaría de Hacienda.



SHCP
SECRETARÍA DE HACIENDA
Y CREDITO PÚBLICO



¿Sabías que la BMV nace en 1894, es decir, que este club tiene 123 años de haberse creado?